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 今年の合宿は、例年になく暑かったですね。 
「きかん紙」は変則的ではありますが、４００号は記念号にすると宣言してしまい原稿を集めてい

ますので、先に４０１号を出します。今回は合宿のことが中心です。 
 

夏合宿を終えて 
今年の夏合宿も無事終了しました。合唱の練習には十分に

恵まれた環境で、多くの参加者を得て、思う存分歌い、そ

して懇親できたことに感謝したいと思います。今回は、２

日目、３日目は１９人という最近では考えられない人数で、

ほぼ全員に近い参加となりました。新しい方々のご要望も

あり、「夏の思い出」など愛唱曲的なものがやや多めとな

りました。初めて参加されたＳＡさん、？十年ぶりの合宿

となったＫＵさん、いかがでしたか。そして、Ｙさんは驚

異の快復で元気な姿を見せてくださり全スケジュールに参加されて本当に安心いたしました。Ａさん

は家族全員参加で、ＹＵちゃんのおとなしくてかわいらしい姿に過去の子供たちの姿を重ねた方も多

かったと思います。われわれの歌声に聞き惚れたのか、とても機嫌よく過ごしてくれたようで、泣き

声は一度も聞かれませんでした。記念撮影ではご主人もずいぶん前からのメンバーという風情ですね。

その過去の子供たちのひとり、Ｓ．Ｓさんはもう立派な社会人ですが、今年も

ご両親を車で丹沢学舎まで送迎してくださいました。２日間とも夜も練習して

その後懇親というスケジュール。初日はＹさんのその大きな存在感に改めて圧

倒されました。話題は医療・年金・介護。２日目の夜は、Ｍご主人の晴れて還

暦プラス１歳の誕生パーティー、兼Ｓご主人、Ａご主人のやや早い誕生プレパ

ーティーでした。毎年ほぼ同じ時期に合宿しているのに、これまで気がつかな

くてごめんなさい。某夫妻が夜の練習をサボってケーキを用意しました（もち

ろん指揮者の指示なんですよ）。２日目の朝の散歩で女性陣が買ってきてくれたスイカのおいしかっ

たこと。あの大きな大きなスイカを抱えてあの坂を登り切ったパワーに脱帽。というわけで楽しく過

ごした３日間でしたが、２日目の夜には少し真面目に今後の活動に

ついても話し合いました。 
いろいろな意見が出ましたが、結論をまとめると、 
1) 来年７月を目処に演奏会を開きたい。 
2) 演奏会のプロデューサーをＭ夫妻とＯさんにお願いする。 
3) 指揮も現状のＪ．ＩさんとＴ．Ｉさんに限らず考えていきたい。 
ということになると思います。 
 
楽しい合宿もあっという間に過ぎ去り、猛暑の続く中の普段の生活に戻るというのはなかなか辛いで

すね。しかし、来年には演奏会という目標もできましたし、その前にはコーラルフェスト（今回は間

違いのないように気をつけます）もあり、これも目標のひとつとして、楽しく歌っていきましょう。 

（Ｔ．Ｉ） 
 
６１歳になってしまいました 
 いつも合宿中に誕生日を迎えています。今年は、皆さんからお祝いをいただきまし

て、ありがとうございました。特にＩさんご夫妻には、おいしいケーキを探しに歩い

ていただいて、本当にありがとうございました。退職してからは、ストレスが減った

せいか、肩こりがなくなりました。いつまで歌えるか分かりませんが、若い皆さんに

ついて行こうと、一生懸命活動いたしますので、よろしくお願いします。  
（Ｙ．Ｍ） 
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